

## Wahlert: Unfall mit Ferrari

Einen Unfall mit rund 210.000 Euro Sachschaden gab es am Montagabend, 8. August, auf der Straße Wahlert. Das lag aber nicht daran, dass besonders viele Fahrzeuge daran beteiligt waren – vielmehr war ein teurer Ferrari von der Straße abgekommen.

Gegen 19.25 Uhr war ein 49-jähri-

ger Cronenberger zusammen mit einer 23-Jährigen in dem Sportwagen wohl mit überhöhter Geschwindigkeit unterwegs, als er in Richtung Ortsmitte in einer Rechtskurve die Kontrolle über sein Fahrzeug verlor. Dadurch schleuderte er über einen Grünstreifen und stieß auf dem Wanderparkplatz

mit einem dort geparkten Toyota sowie einem Ford zusammen. Letzterer rutschte durch die Wucht des Aufpralls eine Böschung herunter.

Der Ferrari-Fahrer und seine Beifahrerin erlitten bei dem Unfall schwere Verletzungen, Rettungskräfte brachten sie zur stationären Behandlung ins Krankenhaus.

## Brandstiftung? Zwei Feuer in der Nacht



Zum wiederholten Male wurde die Feuerwehr in der Nacht zu Mittwoch, 10. August, zu einem Brand in der Amboßstraße gerufen. Dort hatte ein aufmerksamer Anwohner gegen 0.55 Uhr laut Polizeiangaben einen brennenden Baum bemerkt sowie einen Mann, der etwa 1,90 Meter groß und mit einem schwarzen Kapuzenpullover bekleidet war und sich fluchtartig in Richtung Holzschneiderstraße entfernte.

Die Feuerwehr konnte den Baum sowie die Sicherung aus Holzbrettern und Plastikrohren, die zum

Schutz hinsichtlich der derzeitigen Baustelle in diesem Bereich angebracht waren, schnell löschen. Da Brandstiftung vermutet werden kann, sollten Zeugen Hinweise an die Polizei in Cronenberg unter Telefon (02 02) 247 13 90 oder aber im Unterbarmer Präsidium unter (02 02) 2 84-0 melden.

Die Freiwillige Feuerwehr Hahnerberg (FFH) wurde derweil gegen 0.48 Uhr ebenfalls alarmiert. Auf dem Schulhof des nahegelegenen Schulzentrum Süd brannte ein kompletter Müllcontainer, der schließlich mit einem C-Rohr abgelöscht wurde.